

LA MANCHE « MANIFESTE POUR LA CULTURE »

LE DÉPARTEMENT, PARTENAIRE DES FESTIVALS MANCHOIS

La saison des festivals bat son plein dans la Manche. **De tous genres, ils forment une offre culturelle riche et variée dans leurs esthétiques sur l'ensemble du territoire.** 26 d'entre eux ont décidé de répondre à l'appel de l'agence d'attractivité départementale Attitude Manche et ont choisi de signer un manifeste pour la culture*. **Parmi les signataires du manifeste, on retrouve le Département, au travers de son festival des traversées Tatihou qui aura lieu cette année du 29 août au 3 septembre.**

Le Département, premier partenaire de proximité, accompagne chaque année la grande majorité des festivals manchois. **Plus largement, la collectivité accompagne chaque année le secteur culturel avec une aide à hauteur de 1,75 million d'euros pour plus d'une centaine de projets soutenus.**

LA VIDÉO



* <https://www.attitude-manche.fr/grands-evenements/manifeste-culture/>